
L#
lvfli\ f C tPIO Dt PALERMO
VIII C]IRCOSCRIZIONE

Verbal€ deìla sedutr ordinaria del giorno 29lllll20l8

L'anno duemiladiciotto il giolno ventinove del mcse di gennaio. giusta convocazionc clel
Presidente Marco frasca Polara (pror. n.65506/02,16 del 2410i12018), sì è riuniro in seduta
ordinaria nell'aula consiliare "Libero Gfassi" della VIII Cìr'coscrizione. sita irl via E. Filctì n.
19, il Consiglio Circoscrizionale per proceclere alla tratlazione degli argomeùti ìsclitti
all'O.d.G.

^lle 
ore ll.l5, constatata l'assenza per motivi istituzionali del I'residente, il Consigliere Di

Napoli, più anziano per loti! assistilo dal Segretnrio dott.ssa Conforti, dispone l'appello al
termine dcl quale rìsulta plesente solo lo stcsso: pertanto. r'eritìcata Ia non sussistenza del
nurnero Ìegale, dichìara il rinrio della sedLrta di ùn'ora.
Alle ore 12,35, constatata I'assenza per motir.i istituzionîli del Presidente, il Consigliere Di
Napoli, piir anziano per loti! assistiro da1 S€grelario dott.ssa ConfoÍi, dispone I'appe11o a1

tcrn]ine del quale, oltrc lo st.sso. risultano presenti i segùenti n.5 Consiglieri: Amor€, D'Alia,
Governale, Romano e Schembri (pÌesenti r.6); \,eritìcata la sussistenza del numero ìegale
dichiara aperta la seduta.
II Consiglio, su proposta del Presidenfe Di Napoli, nomina scrutatori i Consiglieri Romano,
Goycrnale e Schembri.
Iì Presidente Di Napoli dà inizio ai laioli d'au1a con gli adcmpimenti di cui al pùnto n. I
all'O.d.G. avente ad oggetto "(lomunica:ioni tlel Presidente"; pertanto dà lcttura dclle seguenti
notc peNenLLte:

- da Comando di Polizìa lvlunìcipale riscontro a nota a firma dcl Consigliere Amore
avente ad oggetlo ",{ nonlúlie su r4r.i.trini \:ie Isotlzo, Sdhotitlo, Bdinrizza e rie li .tiú'olè"\

- da Ul'1ìcio Amtriente aleÌite ad oggctto << De[ibera n. 239 det 29,]2i2013 awnte ud
oggetta " Spostonetltt) cdmpanLt per lct rctccohLt reh.o ubicúa ín úo Sojjlpolo frL)nte cit,ict)
n.220">>:

- da Area Tecnica deLla Riqualificazionc Lrbana Ìiscontro a interrogazionc a firma del
Consiglierc Schembri avente rd oggetto " hlterr ag.t.i an e proÍ. n. I del03/01/2Al8"l

- da Ufficio trfobiììtà Urbana a\,crtc ad oggetto << EsecutiNita Delih n. I del 03.t01,t2013
"Ri(hiestd lòt ]1ihta tt dnsenne ed Ltf/ìduitlcnto delle stesse ql Liceo (:lLrstico Cdt'íhdlcli"'' >;

- da Uîficìo Mobilità Llrbana a\,ente ad oggerto ..< Esecltti|itù Delib. n. 2 det 03/01,'2018
" Richiestat lbrniturd trdnsenle dll'ICS Palitedma">.; ;

quìndi dichìara di plcsentare. in rlualità di Consigliere, n. 2 mozioni a propria firma aventi
rispettivaÌnente ad oggetto << Sohtzioni dltenldti|e qLtoli NEOS PIRK E,lS)'PARK o DROP
TICKET da ctflìdnctu'c tl qLtell.t già esistente dellct stheda "gra a e purcheggía" per il pagat ento
de[le zone tuggette a tdrifldzione. cleLte ":on(. b]u" >> c "Potutwd dlberc presente in Corlile
Ttdpdni (nei pressi dipi.t.zu Acqu.lsdnî.|) .tl/'altezza deicív. n. ó 7"; infincchiede ai Consiglieri
se vi sono loro comunicazioni .

Allc ore 12.40 cntra in aula il Consigliere Longo che, in qùàlità di Vice Presidente, assumc la
Pre\iden/a della \eduld (fre:Jenti n.7).
Il Consigliere Schembri, chiesra e ottenura ìa parola. dichìara di essefe insoddisfatto del
rìscorrtro riccvuio riguardo la tlansennatura deì marciapiede in vja Domcnico Di l\4arco.



Il Presidente Longo in\'ìta il Consigliere Schembri a stilare nota scrittà al rigual.do.
Il Consigliere Schcmbri îa presente di aver.e già predisposto 1a ùota che si riserva di
presentare al monìento della trattazione del punto.
ll Presidente Longo informa di avere par.tecipato. unitamente ai Consiglieri D,Alia, palumbo
e Schembri nonché al Prcsidente Frasca Polara e in rappresentanza di cluesto Consigìio, alla
cerirronia di apertura dclla manilèstazìone "Ptlermo (.tpitc e lÍdliana della Cuttura 2018"
s\'oìtasi qùesta mattina al Tcatro \4assimo in presenza ciel presidente de1 Consiglio dei
N,linistri, del Ministro ai Beni Culturali. del Presidcnte della Regione Sicilia e deì Sindaco
della Città di Palermo: inline. r'erificato che non li sono ulterìod riclìieste d'intervento"
dichiara chiusa la trattazione del punto n. I e apre la trattazione dcl punto n. 2 avente ad
oggetto "Approruzione retbdli delle sedute precedenti"; quindi. dato injzio alla lettura de1
verLrale relativo a1la sedura de1 giorno 2.1112,2017 c verilicara la necessità di pr.ocedere a
correzjoni e l1lodifiche. coùsegna lo stesso al Segtetatio rinvjandone la trattazione; dunque
procede alla lettura del verbale relativo aÌla seduta del gìorno 0,1/01/2018: \'erificato che norl
\i sono richiesie d'interlento a1 riguardo. pone lo stesso in votazione per alzata di lnano.
T e.pressi.'re del \oro hr ilseJLente esiro:
Dresenti ,r,7
votanti
astenuti

n. l
nessuno

n. /
n.7
nessuno

contrarl nessuno
Tl rerhrie è approrrro all rlJr''r'riti Je. frese lri
ll Presidente Longo invita i Capigruppo al tavolo della Plesjdenza peL collcoLdaLe 1'or.dine dei
lavori: sentiti i Capigluppo, propone il prelielo dcl punto n. l0 avcntc ad oggetto "Qresiio,
ltr??": peÌtanto" \'erilicato che non vì sono inleflenti né far.orevoli né contrari alla richicsta.
pone là stcssa in votazìone per alzèta di mano.
T c.pre:siure dcl \oro l-a il5ceLrenl< e5itL':

falorcvoli n.7

presenti
YOtanll
astenùti
faror$oli n.7
contrari nessuno
Il prelievo è approYato all'unanimità dei presenti.
ll Presidente Longo dichìara aperta la tÌattazione del pLrnto.
Il Consigliere Schembri. chiesta e ottenuta la parola, presenta una nota avente ad oggetto
"Insodditfacente risposfa scriÍtú circo il trdnsennanento clella t,ia Domenico Di Mdrco úel trutto
lrLrria Siùone CLrcciLt e úq P.pe di Pdternò".
Il Consigliere Di Napoìi. chiesta e ottenuta la parola, presenta una nota aver.rte a.l oggetto
"Dirmíssione ce"tini getta-curle e dei rel4tiNi 4L(essori presenti in pi tzza Acquatatnto".
Il Presidente Longo. rimettendo al Presidente Frasca Polara la valutazione sull'opportunità di
traslnettere agli tJf'ficì di pettinenza la nota. esprimc perplessìtà ritenendo che ì'argomento
do\ rebbe cssere proposto conle nozione.
Il Consigliere Di Napoli îa notare chc Ia richiesta è srata predisposta cone nota in quanto e
reÌativa alla rimozione dei cestini e non viene richiesta aìcuna sostituzjonc degli stessi.
Il I'residente Longo. r,erìficato che non vi sono ulteriori richiesle d'intervento. rlichiar.a chiusa
1a trattazione del punlo n. 2 e. cone concordato con i Capigruppo. propone il prelievo del
pr.urto n.21 avente ad oggetto "lÍ)riors a firma del Ct)ntigliere Cot,ernale: Barriere
architettoníche i ria hd ce.rco C/,lspl": p(rLrnto. rc|itìcltu ehe lloD \i sotlo interventi né
farorevoli né contrari a1la richicsta. pone 1a stessa in votazione pe( alzata di mano.
l e.oressioae del roro.r:r ils<luerrLc c.itn
Dfesenti n.1



rotanti
asienuti nessuDo
favoreyoli \r.7

favorevoli n,7

contrari nes5uno
Il prelievo è approvato all'u11aùimìtà dei pfescnti.
Il Presidente Longo in\'ita il Consigliere Governale, in qualità di firmatario della mozionc, a
;llustrare la stessa.
Il Consigliere Governale. dopo avere ricordato di avere già presentato una mozionc di pari
oggetto nel corso della precedente Consiìiatura. esprine r.aumarico per il I'atto che a tutt,oggi
non sia stato posto in essere alcLìn intcrvento noÌìostante 1a nota sensibìlità mostrata
dall'Anrmjnistraziome per la tenatica;1à presentc che purtroppo sono ancola nùmerose le
bafriere in tutta la Città e chc l'abbattimento delle stesse significhefebbe autonomia negli
spostamenti per i soggetti non normodotati c rcnderebbe meno difficoltoso il percorso a color.o
chc utilizzano ipasscggiri per bambini; rìtiene altresì che il titolo di "Capirale deÌÌa CL tLLta"
comporli anche il rispctto dei diritti dei cittadini in n]odo da consentire la fruizione deÌÌa Ciftà
a tutti i soggetti; in particolare precisa che ìn via F'.sco Crispi è stato realizzato uno scivolo per
ì'attraversamento dei soggetti in carrozzina suì marcìapiedi di un solo lato dclla strada:
pcfianto, essendo presenti uu semaforo a chialnata ed un cordolo al ceùtro della carreggiata,
si verifica che i soggetti con impossibilità alla deambulazionc autonoma o con una capacità
Ìidotta dclla stessa. non possono raggiùngere dopo 1'attraversanlento il marciapiede di fionte
rimanendo bloccati sullo spartitraffico che, ov\:iameùte, non è dotato di pulsante per
l'itrrpianto senraforico; tale situazione nette a rischio f incolumità dei pedoni con diilìcoltà
alla deambulazione iÌì Lìna strada ad alta densìtà dì traffico e che presenta catrcsgiate cnÌpie l
pìù corsie; infinc informa c1ìe contestualmenle è stata predisposta e ìnserita all'O.d.G. del
Consiglìo della I Circoscrizione ùna mozioÌìe che segnala il verificarsi della problematica in
un allro sito della medesima lia: pcr quanto esposto auspica cl]e la richjesta non rimrùgir
inevasa vislo che il malÌcato inlenento penalìzza graleùrente l'autonomia e la nobilità dei
soggetti in carrozzina mettendone a rischio l'incolumità.
ll Presidente Longo dichiara aperta ìa discussione gcnerale.
ll Consigliere Amore" chiesta e ottenu!a Ìa parola. dichiara di collcordare con quanto espresso
daÌ Consigliere Governale ed evidenzìa chc in tutta 1a Città sono ancora presenti nontcrose
barricre arclìitettonichc; inoltre ticorda che questo Colsiglio ha recentementc approvato una
mozione relativa all'abbattilncnto delle bar.riere architettoniche in via Don Orione ancora
rimasta pliva di riscontro.
Il Presidente Lorgo dichiara di concordare con quanto espresso dal Consigli€re Governale;
noltre, confel1nando che le barrjere architettoniche sono ancor-a nulnerose in tutta la Città.
ritiene che il caso divia Crispi sia parricoìarc in quanto è una strada ad alta densità di traîfico
pcrcorsa da numerosi cittadini e tlìristi essendo situata neÌle vicinanze del porto; i[oltre
sottolinea con]e 1a presenza delf impianto semalorico a chiamata renda paradossale la
mancanza del raccordo tra marciapiedc e rranto stradale da un solo lato del n]arciapiede;
pertanto auspìca un proÌlto adempiìnellto deÌÌa richiesta: quindi. \'eriticato che non vi sono
ultcrìori richieste d'ìntervento dichiara chiusa la discussioDc generale e pone in \otazior]e 1a

mozione per aÌzata di mano.
L'espressione del voto ha iÌ segucnte esitol
Presenti n,7
vot{nti i. 7
astenuti nessuno

aontrarl nessuno
La mozione è approvata all'ùnanimirà dci presenti.



-{lle ore 13.35, il Presidente Longo, sospende Ìa seduta per cinque rninuti al fine di conferire
con i Capigruppo sul prosieguo dci lar.ori; alte ore 13.50. assistito dal Segretario dott.ssa
Conforti, dispone I'appello al termine deì qua1e, oltre 10 stesso, risultano presenti iseguenti n,
4 Consiglieri: Amore, Di Napoli, Governale e RomÀno (presenti n,5); constatato il venir meno
deÌ numero legale, alle ore 13.$q)dichiara chìusa la seduta e ìl rinvio del1a stessa al giorno
successivo senza ulteriore awiso- di conrocazione come previsto dal vigente Regolamento
quadro sul funzionamento dei Consigli Cir.coscrizionalì.

Dott.ss Conlòr1i
Il Presidente

Whc)l'WIoD,ì^po)
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ll Presidente
Marcello Lonso .7
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